

第33回全日本中国語スピーチコンテスト全国大会  
が、1月10日（日）東京・  
日本友好会館で開催された。  
本県からは、全国本部で

# 第33回全日本中國語スピーチコンテスト開催

**神奈川県代表、大活躍！**

に入賞し、併せて日本放送協会賞も獲得した。本県選手の上位入賞は3年ぶりであり、年々レベルが高くなっている中での快挙であつた。

高瀬さんは大会を振り返つて、「もう一步であり、残念でした。これをバネに今後も中国語の勉強に励んでいきたい」と語つていた。

また、朗読発表会の「中学生・高校生の部」には、梅澤時哉君（横浜市立小台中学1年）が出席し、優秀賞を獲得した。梅澤君は、本大会の最年少受賞者という素晴らしい記録での受賞であつた。

梅澤君は、「これまで熱心に指導していただいた張志宏先生や、応援してくれ

# 寄稿（地域協会会长①）



# 横浜日中友好協会

會長  
飯田助知

ボランティア活動がにわかに人気となり、注目を集めようとなってきた。主

横浜日中友好協会の當設事業としては1973

ところ 日本に来られ  
て間もない中国の方  
に始まり、2009年、  
々に日本語學習のお  
正式に「日本語ボランティ  
アの会」として本協会  
ことで始めた日本語  
の事業に位置づけられま  
2006年から試験的

内容は学習者の希望に沿つて決めます。また、学習者から一切の金銭を徴収せず、支援者の交通費や資料代も全て自己負担です。

きた人は56人。支援者と  
学習者のマッチングは52  
件。

支援者同士の交流は年  
2回「支援者連絡会」を  
行つていますが、学習者

現在 支援者は58人  
男女ほぼ同数で、年齢は  
20代から70代まで様々で  
す。学習者は65人。日本  
の企業で働く人や主婦が

きた人は56人。支援者と学習者のマッチングは52件。

支援者同士の交流は年2回「支援者連絡会」を行っていますが、学習者同士の交流はこれからのが課題です。ただ、毎年本会で行う「日中交流バス旅行」に多くの学習者が参加しています。

した。教えるのではなく、日本語の学習を支援する  
代後半から30代を中心に、中心で男女ほぼ同数。  
20

た家族、多くの皆さんに感謝しています」と話している。



## 優秀賞の梅澤時哉君



全国第2位の高瀬美穂さん